



COMUNICADO OFICIAL DE RETORNO CLASES COMPLETAMENTE VIRTUALES LICEO BICENTENARIO ALTOS DEL MACKAY

ESTIMADA COMUNIDAD EDUCATIVA:

Se comunica de manera oficial, <u>el retorno a clases completamente virtuales</u> de los/las estudiantes de nuestro establecimiento educacional, a través de la Plataforma Classroom a partir del día de <u>mañana viernes 30 de abril de 2021 y hasta el término de este primer semestre.</u>

Este regreso a clases solo de manera virtual se debe principalmente, a problemas de conectividad que no nos permitieron atender simultáneamente a los estudiantes que llegaron al liceo para clases presenciales y aquellos que permanecieron en sus hogares. Por consiguiente, se logró una cobertura mínima de presencialidad y se dejó de atender a la mayoría de los alumnos de los cursos del liceo.

En el transcurso de la tarde, se publicarán los <u>nuevos horarios de cada curso</u> los que comenzarán a regir a partir de mañana viernes.

Finalmente, una vez que se solucione la dificultad de conectividad, se comunicará en forma oportuna, si se retoman las clases presenciales para el segundo semestre.

Cordialmente,

DIRECCIÓN